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COMMUNE DE SAINT PIERRE DE BUZET 
~~~~~~ 

PROCES-VERBAL 
Conseil Municipal du 03 juin 2024 

********************** 
Membres en exercice : 11 

Présents : 10 

Pouvoirs : 0 

Votants : 10 

L'an deux mille vingt-quatre, le trois juin, à dix-huit heures trente, le Conseil Municipal 

de Saint Pierre de Buzet, dûment convoqué, s'est réuni en session ordinaire à la salle de réunion de la 

Mairie sous la présidence de Monsieur Patrick YON, Maire. 

Convocation en date du 27 mai 2024 

Présents : Patrick YON, Daniel LAFFITTE, Josiane THOUEILLE, Laurent LALIBERT, Annaïck 

RENAUDIN, Jean-François DUPRAT, Sébastien DEJEAN, Alain LELAIRE, Florence DUMONT, 

Céline PROTIN. 

Absents :  

Excusés : Grégory CAMARA-GONZALEZ 

Pouvoirs :  

Secrétaire de séance : Annaïck RENAUDIN 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

 Désignation du secrétaire de séance 

 Lecture pour approbation du PV du Conseil Municipal du 8 avril 2024 

 Point 1 : Composition du bureau de vote pour les élections EUROPEENNES du 9 juin 2024 

 Point 2 : Information sur la demande d’un notaire de céder un chemin rural pour la vente 

d’une parcelle de Mme SILLAC 

DIVERS 
 

Annaïck RENAUDIN est désignée secrétaire de séance. 

Compte rendu du Conseil Municipal du 8 avril 2024 est approuvé à l’unanimité. 

Point 1 : Composition du bureau de vote pour les élections EUROPEENNES du 

9 juin 2024 

 

HEURES DE PRESENCE EUROPENNES DU 09 JUIN 

8H00 à 10H30 Josiane THOUEILLE, Céline PROTIN, Patrick YON 

10H30 à 13H00 Laurent LALIBERT, Sébastien DEJEAN, Daniel LAFFITTE 

13H00 à 15H30 Patrick YON, Florence DUMONT, Alain LELAIRE 

15H30 à 18H00 Annaïck RENAUDIN, Jean François DUPRAT, Patrick YON, 
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Point 2 : Information sur la demande d’un notaire de céder un chemin rural pour 

la vente d’une parcelle de Mme SILLAC 

Après vérification sur le cadastre, il se trouve que ce chemin rural dessert une autre parcelle. 

La réponse a été faite au notaire qu’il était impossible de céder ce chemin rural pour cause d’accès. 

 

DIVERS 

• Chambre froide des chasseurs 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal que la demande d’urbanisme des 

chasseurs pour la construction d’une chambre froide est en cours d’instruction. 

• Tracteur tondeuse 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal que le tracteur tondeuse a été livré et 

que l’employé communal remercie le Conseil Municipal. 

• Faucardage en bas du musée 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal que l’état de la parcelle C 900 et une 

partie de la parcelle 349, appartenant à la Commune, est préoccupante et qu’il convient d’envisager le 

débroussaillage. 

Monsieur le Maire demande alors les possibilités que l’on peut envisager. 

A l’unanimité, un ou plusieurs devis seront demandés pour le faucardage, qui sera effectué si le budget 

le permet. 

• Paroles aux membres des commissions 

➢ Monsieur LELAIRE pour la réunion de TE47 (Mardi 28 mai 2024 à Brugnac) 

1 - Communication 

- Amélioration du site internet de TE47 : plus accessible et plus attractif indifféremment des 

collectivités et des particuliers. 

- Démarche pédagogique dans les écoles autour de l’énergie 

2 - Electrification 

- Embellissement des postes de transformation : appel à projet pour 2025 

3 - Rénovation du bâti 

- Synthèse des opérations RELUX (diagnostic gratuit pour économie d’éclairage…) 

- Monitoring énergétique (vision centralisée et pilotage des consommations des différents postes 

utilisateurs (éclairage public ou de salle, chauffage …) 

- Aides à la rénovation de locaux : Mairie, salle communale, gymnase… (diagnostic énergétique 

pris en charge par TE47) et amortissement sur les économies (les économies servent à payer 

l’investissement – Retour sur investissement 5 à 7 ans) 

- Rencontres de l’efficacité énergétique au siège de TE47 (Agen) le jeudi 13 juin 2024 toute la 

journée de 8h30 à 17h 

4 - Méthanisation 

- Avancement des projets en cours 

5 - Chaleur renouvelable 

- Substitution de la chaleur au fioul par de la chaleur renouvelable 

6 - Mobilité durable 

- Lancement d’un schéma directeur départemental d’infrastructure de recharge pour VAE (Vélo 

à assistance électrique) 
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7 - Information géographique 

- Présentation de la démarche Plan Corps de Rue Simplifié (PCRS) 

- Transfert de l’activité SIG (système d’Information Géographique) du CDG47 à TE47 

- Coordination départementale concernant les analyses AMIANTE et HAP en voirie 

8 - SEM Energie 

- Appel à projet de centrale (photovoltaïque) au sol sur sites dégradés. En cours à Buzet sur 

Baïse sur le site de la Cellulose 

• Information de M. LELAIRE 

L’association « Répare Café » 

 

Réparer ensemble, c’est l’idée des Répare Cafés dont l’entrée est ouverte à tous. Outils et matériel sont 

disponibles à l’endroit où est organisé le Répare Café, pour faire toutes les réparations possibles et 

imaginables. Vêtements, meubles, appareils électriques, bicyclettes, vaisselle, objets utiles, jouets, et 

autres. D’autre part sont présents dans le Répare Café des experts bénévoles, qui ont une connaissance 

et une compétence de la réparation dans toutes sortes de domaines. 

 

On y apporte des objets en mauvais état qu’on a chez soi. Et on se met à l’ouvrage avec les gens du 

métier. Il y a toujours quelque chose à apprendre au Répare Café. Ceux qui n’ont rien à réparer 

prennent un café ou un thé, ou aident à réparer un objet appartenant à un autre. On peut aussi toujours 

y trouver des idées à la table de lecture qui propose des ouvrages sur la réparation et le bricolage. 

 

Il y a des centaines de Répare Cafés partout en Belgique, en France et en Suisse. Vous pouvez visiter 

un Répare Café près de chez vous, ou pourquoi pas, en organiser un vous-même ! 

 

Et pourquoi pas un Répare Café à Saint Pierre de Buzet au printemps 2025 ? 

 

• Demande d’information de M. DUPRAT 

M. DUPRAT : Concernant la Route de Bayonne, que fait-on pour les ronces ? 

Réponse du Maire : L’entretien de la route de Bayonne reste à la charge du DFCI. Ils ont déjà été 

informé de ce manque d’entretien de ma part ! 

 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, 

 

la séance est levée à 19h45 

 

 


